

2月の神目小学校

2月27日（月）6年生とのお別れ体育



○今日は3・4年生の体育で、6年生とのお別れポートボールをしました。

○6年生は背が高くて、足も速いし、ボールをよく投げるので、いつもの体育と少しは違っていました。

○チームを4つに分けてできて、時間もたっぷりありました。終わってみたら、「もう終わりか」と残念そうな声が聞こえてきました。



○6年生の手作りのしおりを全員がもらいました。



2月27日（月）千葉先生とお別れ



○3・4年生の体育に体育スペシャルサポーターとして入ってくださっていた千葉先生が今日の授業で、参加が終わりになりました。

○6年生とのお別れ体育では、ポートボールでゴールマンとして、チームのボールをキャッチして得点に貢献してくださいました。



○お別れに、内田先生の時と同じように、代表の人がお礼の手紙を読みました。

○千葉先生からも、温かいメッセージをいただきました。



これからも お元気で ご活躍ください。

2月28日（火）青パト・見守り隊 連絡会



○毎日の登下校でお世話になっている青パト隊
見守り隊 美咲警察署 P T A代表の方に来て
いただき、連絡会を行いました。

○防犯教室や着衣水泳、スマホケータイ教室など
の安全に関する学校での取組や 見守り登校や
交通指導などのP T Aの取組を説明しました。

○歩道橋の補修や信号機の設置など、通学路の改
善要望の情報共有をしました。



○青パト・見守り隊の皆さんに全校児童が書いた
お礼のメッセージを光延さんに代表で受け取っ
ていただきました。

○大きくなった6年生の堂々とした姿を喜んでく
ださいました。



○今日は、授業の様子を参観していただきました。





○登下校の時とは少し様子も違っているようですが、授業中の姿やこれまでの作品、掲示物などを見ていただくことができました。

○日頃から学校に協力をしてくださっている皆さんに、喜んでいただけて良かったと思います。

○これからもよろしくお願いいたします。